
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Membres présents 

 
 

  
Élus :  Me Mélanie BLANC – Suzanne BROLIRON - Charlotte CIVET - Jocelyne GRIMAUD 

             Christelle GUERIN  

M. Roger ARHANCET - Pierre ARNAUD - Radouane BOUSELOUGUIA 
Gérard BROLIRON – Olivier BRUNNER – Damien DUC-GAYFFIER 
Claude FILAMBEAU - Renaud FOUREL 

 
Invité :   M. Hakim BOUCHOUICHA 
   
Excusés :  Me Frédérique BAUDIN – Sylvette FILAMBEAU - Raymonde CHENU 

 
M. Hadj YAHIA BENATTIA  
 

Invité excusé :   M.  Fabrice JONCART 
 
Absents  Me Christine VAN ROY 
   M.  Gilbert RIBET 
 
 

 
Ouverture du comité directeur : 19 heures 

 
 

   
 
 
 
 
 
 

 OUVERTURE DU COMITE   Lundi   De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 18h30 
       Mardi à Vendredi  De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h30 
 
 PERMANENCES TÉLÉPHONIQUES  Lundi   De 14h00 à 18h30 
       Mardi à jeudi  De 09h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 
       Vendredi  De 09h30 à 12h00 

COMITÉ DIRECTEUR 
26 septembre 2022 

Comité Drôme Ardèche de Basket Ball 
NOVALPARC – 2 place Edmond Regnault 

26000 VALENCE 
04 75 78 13 75 

secretariat@dromeardechebasketball.org  
https://www.basket2607.com/ 
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Le président remercie les personnes présentes et excuse Renaud FOUREL qui arrivera en retard, car 
il représente actuellement le comité pour la visite du label EFMB du club de Tain-Tournon. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA annonce l’élection de Joël SCOMPARIN au poste de président de la 
Ligue Auvergne Rhône-Alpes à la suite du dernier comité directeur et félicite ce dernier. Il poursuit en 
détaillant le nouveau bureau de la Ligue. 
 
Le président indique que Joël SCAMPARIN sera présent ce samedi pour l’inauguration du nouveau 
gymnase de Saint Jean de Muzols. 
 
Avant de commencer l’ordre du jour, le président demande aux membres présents s’ils souhaitent 
intervenir concernant la Ligue. 
 
N’ayant aucune intervention, Radouane BOUSELOUGUIA propose de passer aux différents points à 
aborder. 
 
 

 

1- COMPOSITION ET VOTE DES POLES ET COMMISSIONS 

 
Radouane BOUSELOUGUIA récapitule les pôles, commissions et leurs compositions actuelles. 
 
À la suite de cette présentation, le président propose plusieurs modifications, à savoir : 
 
Radouane propose une réactualisation concernant le pôle financier qui était tenu par Myriam 
ROZERON (qui est devenue salariée du comité) et qui sera à présent sous la responsabilité de Roger 
ARHANCET. 
 
 
Gérard BROLIRON intervient et demande s’il est toujours utile qu’il fasse le pointage de la présence 
des arbitres pour la commission des officiels. 
Radouane BOUSELOUGUIA lui répond que cela est très important que ce dernier soit réalisé. 
Radouane BOUSELOUGUIA lui demande s’il souhaite continuer. Gérard BROLIRON répond qu’il ne 
souhaite pas continuer cette vérification. 
À la suite des discussions, Claude FILAMBEAU est proposé comme vérificateur de présence des 
arbitres au match à la place de Gérard BROLIRON. 

 
Pour donner suite au départ de Pierre BONNAURE, le président annonce la modification du 
responsable de la commission technique par Hakim BOUCHOUICHA, conseiller territorial du comité, 
et précise que ce dernier sera assisté par Fabrice JONCART et certains prestataires extérieurs. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA propose de remplacer provisoirement le responsable de la commission 
des officiels, à la place de Gilbert RIBET en attendant de trouver une autre personne pour prendre ce 
poste. Il détaille les raisons de cette proposition.  
 
Le président propose la modification du responsable du Pôle Vivre ensemble par Fabrice JONCART 
en lieu et place de Pierre BONNAURE. 
 
Des échanges ont lieu sur la composition des commissions et à la suite de ces discussions, le président 
détaille les différentes personnes non-élues présentes dans ces dernières et énumère les nouvelles 
personnes rejoignant les commissions. 
 
Le président met au vote ce nouvel organigramme. Un vote à bulletin secret a lieu. 
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Renaud FOUREL étant retenu par la visite du label EFMB du club de Tain-Tournon ne prend pas part 
au vote.  
 
12 personnes votantes : Pour : 11 voix 
    Blanc : 1 voix 

 
➔ La nouvelle composition des pôles et commissions est validée à la majorité des personnes 

présentes. 

 
 
 

2- REGLEMENTS ET VOTE DE CES DERNIERS 

 
Christelle GUERIN rappelle que les règlements ont été transmis à tous les membres pour observation 
et commentaire mais qu’elle a eu peu de retours. 
 
Elle détaille les principales modifications et informations importantes concernant les règlements en lien 
avec les obligations fédérales. 

 
Radouane BOUSELOUGUIA souhaite la bienvenue à Renaud FOUREL. 

 
Christelle GUERIN poursuit la présentation des modifications des règlements. 

 
Radouane BOUSELOUGUIA intervient pour rappeler qu’à l’issue des assemblées générales pour 
lesquelles le comité a assisté, plusieurs clubs ont fait remonter leur désappointement concernant le 
renfort des éventuels joueurs évoluant dans les catégories supérieures.   
Le président précise qu’il est difficile de trouver une bonne solution qui conviendrait à l’ensemble, mais 
que la modification du 5 en 7 majeur permettrait de répondre à cette forte demande.  

 
Jocelyne GRIMAUD intervient et précise qu’elle a demandé par anticipation aux clubs une demande 
de 7 majeurs, en attendant la décision du comité directeur à ce sujet.  Elle annonce qu’à ce jour, elle 
en a reçu la majorité. 
 
Jocelyne GRIMAUD présente le règlement particulier et détaille les modifications apportées. 

 
Elle souhaite échanger avec les membres présents concernant les joueurs qui pourront participer aux 
phases finales et détaille les propositions qui sont soumises. 
 
Pour donner suite aux échanges, Radouane BOUSELOUGUIA intervient et propose la modification à 
apporter, à la suite des discussions, à savoir :  
 
- « Tout joueur ayant participé à un minimum de 50% des rencontres lors de la troisième phase avec 

l’équipe qualifiée pourra participer aux phases finales avec celle-ci. » 
 
Un échange a lieu concernant les rappels à apporter pour les compétitions U13, à savoir : 
 
- Défense individuelle obligatoire 
- Ecrans interdits 

- Jeu en 5 x 5 
- Les arbitres n’ont pas la capacité d’évaluer l’éventuelle défense en zone. 

 
Le président remercie la commission des règlements et des compétitions pour leur travail et propose 
de passer au vote de ces derniers avec les modifications discutées. 
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Radouane BOUSELOUGUIA demande quitus pour la commission des compétitions concernant la 
validation des règlements particuliers qui seront finalisés à la suite des résultats des plateaux de 
qualification région. 
 
Vote à main levée pour la validation des règlements et quitus à la commission des compétitions : 
 
13 personnes votantes : Pour : 13 voix 

 
 

➔ Les règlements sont validés à la majorité des personnes présentes. 
 

 
 

3- CONFÉRENCE SUR LE MANAGEMENT 
 

Radouane BOUSELOUGUIA annonce qu’une conférence sur le management sera organisée par le 
comité le jeudi 10 novembre 2022 à 19 heures. Il précise que cette dernière sera animée par Nicolas 
RIMBAUD. 
 
Le président précise que cette conférence a pour but de permettre aux dirigeants, coachs et techniciens 
de mieux gérer la gestion des personnes, salariés, bénévoles, … 
 
Radouane BOUSELOUGUIA exprime le souhait de mettre cette conférence obligatoire pour 2 
personnes minimum par club comme le président et le responsable sportif ou technique.  
Il précise qu’il souhaite ouvrir cette conférence aux autres clubs de la Ligue AURA ou d’autres licenciés 
de club moyennant une participation financière de 15€ par personne. 
 
Le président indique que le lieu de cette conférence sera défini en fonction du nombre d’inscrits et des 
coûts associés. Il annonce qu’il sera proposé à l’issue de cette conférence un apéritif dinatoire pour les 
participants. 

 
 

4- EVENEMENTS 3X3 
 

 

Radouane BOUSELOUGUIA annonce avoir reçu le cahier des charges de la Fédération pour l’open de 
France 3x3 et détaille les différents points y afférant. 
 
Le président précise les événements sur lesquels le comité pourrait postuler et les détaille.  
 
Il indique qu’il va échanger avec la responsable des événements de la Fédération pour avoir plus 
d’informations. 
 
Le président conclut en indiquant qu’il va monter un dossier pour que le comité postule à un de ces 
événements. 
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5- Tour des pôles et commissions 

 
 

➢ Commission TECHNIQUE / Hakim BOUCHOUICHA : 
 

Hakim BOUCHOUICHA annonce qu’il a organisé 2 matchs amicaux de préparation avec les 
sélections garçons et qu’il a remarqué un fort potentiel. 
 
Il précise qu’un entraînement « GRAND GABARIT » sera organisé tous les mois. 
 
Hakim BOUCHOUICHA indique qu’une réunion équipe technique est prévue le 4 octobre 2022 à 
Voiron pour définir le tirage du TIC prévu le 06 novembre à Rumilly en Haute-Savoie. 
 
Il détaille les dates communiquées par la Ligue AURA pour la formation cadre des brevets fédéraux 
jeunes et enfants. 
 
Hakim BOUCHOUICHA annonce que le C.Q.P. (Certificat de Qualification Professionnel) va être 
remplacer par le D.E.T.B. (Diplôme d’Entraîneur Territorial de Basket-ball) en début 2023 et que le 
comité va organiser le CS1, premier module de cette formation. La date de ce dernier est à définir 
avec Patrick ROI et la commune de Sarras sera certainement sollicitée pour l’organisation de cet 
événement. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA remercie Hakim pour ces informations et précise qu’il serait 
intéressant que des membres élus du comité soient présents le 6 novembre lors du TIC à Rumilly 
en Haute-Savoie.  

 
➢ Commission COMPETITIONS - Jocelyne GRIMAUD : 

 
Jocelyne GRIMAUD annonce que le premier tour de la super coupe et de la coupe Drôme Ardèche 
a eu lieu et détaille les résultats de cette première journée. 

 
Elle annonce que la commission a fait un appel aux clubs pour connaître la disponibilité des salles 
pour les week-ends des 22 et 23 octobre et 29 et 30 octobre, car ces week-ends il y a également 
les plateaux des finales d’accession région. 
 
Jocelyne GRIMAUD indique que la commission a travaillé sur les plateaux du week-end du 1 et 2 
octobre, et que ces derniers sont finalisés. Elle précise que la commission rencontre des difficultés 
pour les plateaux du week-end du 8 et 9 octobre suite aux manques de salles disponibles. 
 
Elle rappelle que les championnats seniors commencent le week-end prochain. 

 
 

➢ Commission Mini-basket / Renaud FOUREL : 
 

Renaud FOUREL indique qu’il est en préparation des plateaux U9 et U11, et que certains clubs leur 
ont fait part de l’attente des championnats jeunes et seniors pour se positionner sur les plateaux. 
 
Il annonce qu’il a pu déterminer tous les sites pour les plateaux U7 et U9. 
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Renaud FOUREL rappelle que l’OPEN U11 aura lieu le 22 et 23 octobre au CSE de Briffaut et il 
remercie Radouane BOUSELOUGIA pour la location de la salle. Il indique qu’il va faire le point avec 
Hakim BOUCHOUICHA pour la programmation des matchs. 

 
Il annonce qu’il a eu de nombreuses candidatures de club pour l’organisation du Baby Halloween 
qui aura lieu le 11 novembre. La commission a relancé l’appel à candidature jusqu’au 3 octobre et 
se réunira ensuite pour attribuer les différents sites retenus. 
 
Il revient sur la raison de son retard au comité directeur, à savoir la visite du club de Tain/Tournon 
suite à la validation du Label Ecole Mini-basket. Renaud FOUREL précise que le club de Tain 
Tournon va obtenir le label pour 3 ans et détaille les 3 critères à respecter qui ont été précisés au 
club. 
 
Renaud FOUREL annonce que le 5 novembre, le label Ecole Mini-basket sera remis au club de 
Montélimar par la Fédération.  
 
Il revient sur le forum mini-basket et indique qu’il a eu de très bons retours et que cela a permis de 
nombreux échanges et discussions constructives. Néanmoins, le comité regrette les absences de 
certains clubs. 
 

 
➢ Commission des officiels / Roger ARHANCET : 

 
Roger ARHANCET rappelle que le stage de début de saison a eu lieu le 18 septembre 2022 à Crest 
avec 29 arbitres et que, seul 1 arbitre n’a pas été validé. Il précise que ce stage s’est déroulé sous 
une nouvelle forme lors d’un tournoi avec 5 évaluateurs de Championnat de France et qu’il a eu de 
très bons retours. 

 
Il indique que les désignations d’arbitres sont toujours compliquées au vu du nombre restreint de 
ces derniers et que Mélanie BLANC, répartitrice du comité, a énormément de difficultés à désigner. 
Cette dernière intervient et souligne que sur les 14 nouveaux arbitres, 6 n’ont pas la capacité 
d’arbitrer des seniors. Elle précise que seulement 19 arbitres (à condition que ceux-ci soient 
disponibles) sont en mesure de couvrir PRM et PRF. 
Mélanie explique les difficultés qu’elle rencontre pour la désignation des arbitres Ligue avec les 
désignations tardive du répartiteur de la Ligue AURA, à savoir 48 à 72h avant les rencontres. 
 
Renaud FOUREL remercie Mélanie d’appeler les clubs pour les prévenir des changements de 
désignation. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA a rencontré fin juillet, le président par intérim de la Ligue AURA pour 
échanger concernant les problèmes de désignation tardive. A ce jour, aucun changement n’a été 
constaté. 
Mélanie précise que beaucoup d’arbitres ont arrêté d’officier même au niveau régional. 
Elle indique qu’avec 24 équipes PRM et PRF, il n’y aura probablement pas assez d’arbitres pour 
couvrir ces catégories, qui sont pour autant à désignation obligatoire. 
 
Radouane intervient et rappelle également que les écoles d’arbitrage doivent être mises en place. 
 
Claude FILAMBEAU précise que le stage de début de saison a été très apprécié, et que cela faisait 
longtemps qu’il n’avait pas fait un stage aussi intéressant qui permettait d’observer les arbitres sur 
des situations d’arbitrage réelles. 
Ce modèle de stage est à renouveler. 
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➢ Commission salles et équipements / Gérard BROLIRON : 
 

Gérard BROLIRON annonce qu’il reste 3 salles pour lesquelles il est en attente des derniers 
documents. 
Il détaille les salles manquantes et les retours qu’il a eu dernièrement. 
Il précise également qu’il a rencontré des difficultés à avoir les retours de clubs. Ces derniers 
indiquent que leur municipalité n’est pas toujours très réactive.  
 
Une discussion s’engage concernant les différents clubs que ne sont pas à jour de la validation des 
différents tests pour l’agrément de leurs salles. 
 
Le président demande à Gérard BROLIRON de demander conseil à la Fédération sur la situation 
des salles qui ne sont pas à jour des tests afin que le comité ne puisse pas être mis en défaut en 
cas de problème. 
 

 
6- Points divers 

 
 

➢ Commission de discipline de la Ligue : 
 

Radouane BOUSELOUGUIA indique qu’il a interpellé Joël SCOMPARIN, président de la Ligue 
AURA, sur la méthode de fonctionnement de la commission de discipline de la Ligue et des 
incohérences remarquées sur les décisions prises entre les différents secteurs.  
 
Suzanne BROLIRON intervient sans rentrer dans le détail, pour évoquer les difficultés rencontrées 
par la commission de discipline notamment avec le nombre de dossiers importants à traiter. 
Un échange a lieu à ce sujet.  
 
 
Radouane BOUSELOUGUIA annonce les dates envisagées pour les prochains comités directeurs, 
sous réserve de modification, afin qu’un maximum de membres soient présents, à savoir : 
 
- 24 octobre 2022 
- 20 décembre 2022 
- 20 février 2023 
- 24 avril 2023 
- 22 mai 2023 
- 05 juin 2023 

 
Il rappelle également que l’Assemblée Générale du comité devrait avoir lieu le 17 juin 2023. 
 
Le président remercie les membres présents pour les échanges constructifs. 
 

 
 

Secrétaire Générale     Président du Comité 
Charlotte CIVET     Radouane BOUSELOUGUIA 

                         
  


